~ 笑顔と夢に溢れ地域と共に歩む学校~

せんだん



西部小4つのたから 大きなうたごえ 元気なあいさつ すなおな心 つなぐ心

千代田西部小学校

R4年度 第4号

令和4年 5月 9日 文責 校長 田中裕子

運営・集会委員会による歓迎集会

今年から2つの委員会が合体し、学校の児童集会を進めてくれています。事前練習もきちんと行っているのでしょう、 堂々とした司会ぶりでした。6 年生の1年生との自然な接し方がとても印象的でした。相手のことを思いやる眼差しが 優しく、きっと1年生は安心しているのではと感じました。

1年生は、返事や御礼の言葉を、今日の会に備えて何度も練習していました。当日は、200 人近くいる数に圧倒されたようでちょつぴり緊張しながらの時間となりました。本当は「せんだんのように」も覚えているのですが、この日は直立不動でみんなの歌声を聞くこととなりました。

6年生は1年生のお世話、5年生は2年生~4年生のリードとそれぞれ役割がありましたが、どちらも自覚をもって行動してくれているおかげで、学校行事が無事に進んでいきます。歌声も驚くほど出ていましたね。いいリーダーになりたいとの思いが溢れており、そのやる気がまた嬉しいです。入学式に続き、2つ目の行事もやり遂げてくれました!





爽やかな五月晴れ

2日は連休のはざまということで、この日は市内の多くの小学校が遠足だったようです。本校も巨勢公園へ、麦秋の美しい黄色が広がる中、歩き通しました。皆、元気で疲れをもろともせずさくさくと進み、予定された時間よりたくさん遊べたようです。何度も行ったことがある子もやはり遠足となると違うようで、思い思いの場所で走り回っていました。

帰りは学校組を引率しましたが、1年生の大庭さんが疲れたとも言わずに最後まで歩くたくましさに感心しました。





アナログ時計を身近に

昨年度も書きましたが、デジタル時計の 普及で時刻や時間の認識が難しくなって います。昔は振り子時計だったため、振り子 を自然と数え、時間の感覚を身体で覚え ていたと思いますが、今は特別な場所にし かなくそのような機会が減っています。

算数では、1 年生で時刻の読み方、2 年生で時間について勉強します。時間の 感覚は、日常生活でどれだけ意識しておく かで、理解度が大きく変わってきます。

ご家庭ではアナログ時計を目に入る所に置かれ、「○時○分になったら出かけるよ。」「あと○分間でお風呂ね。」など、時間に係る会話を意図的に入れていただけたらと思います。

個人面談 (顔合わせ)をよろしくお願いします

9日~13日は4月の学級懇談に参加できなかった方の個人面談週間となります。学年当初に、担任と保護者の皆様との顔合わせをしておきたいことからこの時間を設定しております。短時間ですが足を運んでくださいますようお願いいたします。



5月の主な予定(遅れて申し訳ありません!)

\Box	曜	主な行事
9	月	読書の日集会(朝) 委員会活動
10	火	給食費納入日 検査(2•5年) 内科検診5•6年
11	水	給食費納入日 尿検査
12	木	民生委員様挨拶運動
13	金	さわやかタイム
14	土	
15		
16	月	眼科検診 全学年 読書タイム(読み聞かせ) クラブ活動⑥
17	火	内科検診1・2年
18	水	
19	木	オンライン英会話(5年) 味噌づくり③④(5年) 心臓検診(1年)
20	金	さわやかタイム プール掃除⑤⑥(5•6年)
21	土	
22		
23	月	読書タイム(読み聞かせ)
24	火	内科検診3•4年
25	水	
26	木	
27	金	自然教室(5年)
28	土	自然教室(5年) 土曜開校日 市内クリーン作戦
29		
30	月	委員会活動③
31	火	耳鼻科検診(全)

6月の主な予定

3日 全校朝会 授業参観

20日 不審者対応避難訓練

7日8日 給食費納入日

保護者による引き取りへのご協力御礼

4 月後半の荒天による保護者引き取りの際は、急なメール配信にも関わらず、迅速にご対応くださりありがとうございました。皆様のマナーの良さに感謝です!

また、教室までのご移動、校内での一方通行などにも快く応じてくださり、混乱なく進みました。今後、また保護者引き取りをお願いすることがあると思いますが同じ方法で行う予定です。

どうぞよろしくお願いします。



5月の全校朝会では学習の約束の確認をしました

「学ぶ」ことは、脳の中に道をつくるようなことという話から、やめないことが肝要であることや学校全体でやることがレベルアップの近道になることを伝えました。これに続き、橋本教務から学校全体で学習の約束を守っていきましょうということで、確認事項を子ども達に伝えてもらいました。(4月24日にプリント配布済)

全校で取り組むことで定着の効果が高くなります。 4月の段階で良いところは、全員が鉛筆のみを使用 していること、気になることは、下敷きを使っていないこ とです。下敷きを使うことにより、鉛筆でしっかりとノートに書くという感覚ができ、丁寧さが生まれます。学校 全体で学びの素地をそろえていくことを今年は頑張り たいです。

<1年生は先生のメモを見ながら振り返ります>



<橋本先生のプレゼンより>



NIEノートより

今年から始めている新聞の切り抜き。6 年生の小川さんは、気付きをさらさらと書き入れていました。自分の考えをもつことが大切だと思います。

#Eノート 名前(小川胡美)5月 6日 F 好きな写真、気に入った記事を一つ選び、切り抜いてはりましょう。

はみだしたら折り曲げてね。

温室効果ガス 3年以内に量減らせ

世界の科学者らでつくる「気候変動に関する政府間バネル」が4月5日、地球温暖化にフレーキをかけるための新しい報告書を公表しまし

た。 温暖化の深刻な害を防ぐため、世 界の国々は、100年以上昔からの気

温の上昇を1.5度までにしようと していますが、報告書によると地球 を温める温室効果ガスの量は増え続 けていて、このままだと2100年には 3.2度も上がってしまうことが分か

りました。 1.5度にするには、3年後の2025 年より前に、ガスの量の増加を止め て減少させたうえで、30年には19 年の半分近くまで減らす必要がある 100年以上書からの気に上まれる。日本年日にますが、常語書はるとれていますが、常語書はるとれている。温い音を記るの果での、星は音をといいって、143年日といいってはまる。食も上がってしまって、143~食も上がってしまって、143~食も上がってしまって、143~食も上がってしまって、143~食も上がってしまって、143~食も上がってしまって、143~食もしがったける

年の半分近くまで減らす必要がある そうです。 そのためには石炭などの化石機